

FDP in Gießen

STELLUNGNAHME ZUM AKTENEINSICHTSAUSSCHUSS „GREENSILL- AFFÄRE“

09.11.2021

Der auf Antrag der FDP-Fraktion eingesetzte Akteneinsichtsausschuss zu den bei der insolventen Greensill-Bank getätigten Festgeldanlagen in Höhe von insgesamt 10 Millionen Euro hat seine Arbeit abgeschlossen. Die Stellungnahme der FDP-Fraktion, die durch die Koalition aus SPD, Grünen und Gießener Linke nicht in den Abschlussbericht übernommen wurde, finden Sie hier:

[Stellungnahme-FDP-Greensill](#)[Herunterladen](#)

Die Berichterstattung der Gießener Allgemeinen finden Sie [hier](#).